



Klaus Tsaoussidis

CMPO MEDIA Central

Klaus Tsaoussidis (Jahrgang 1985) ist seit dem 01. Januar 2023 Chief Media Procurement Officer bei der MEDIA Central. Seit seinem Eintritt in das Unternehmen im Jahr 2004 war er in verschiedenen Funktionen tätig, zuletzt als Bereichsleiter Einkauf Media Service und Mitglied der Geschäftsleitung.

Mit seiner langjährigen Betriebszugehörigkeit ist er fest in den Themen der MEDIA Central verankert und verfügt über fundierte Marktkenntnisse sowie ein ausgeprägtes Netzwerk. Seine Expertise hat er maßgeblich in die Gestaltung des Bereichs Media Einkauf eingebracht und damit wesentlich zum Erfolg des Unternehmens beigetragen.

Der Vater einer kleinen Tochter begeistert sich in seiner Freizeit für andere Kulturen, liebt das Reisen und ist im Herzen ein leidenschaftlicher Fan von Borussia Mönchengladbach.

Klaus Tsaoussidis (born 1985) has been Chief Media Procurement Officer at MEDIA Central since January 1, 2023. Since joining the company in 2004, he has held various positions, most recently as Head of Media Service Procurement and member of the Executive Board.

With his many years of service, he is firmly anchored in MEDIA Central's topics and has in-depth market knowledge and a strong network. He has contributed his expertise significantly to the organization of the Media Purchasing division and thus made a major contribution to the company's success.

In his free time, the father of a young daughter is enthusiastic about other cultures, loves traveling and is a passionate fan of Borussia Mönchengladbach.